

La UFS ha obtenido una alta puntuación según el ranking europeo ARES

La Universidad Federal de Siberia ha obtenido una alta puntuación y la categoría "A+" en el Ranking internacional de la Cámara Europea de Ciencia e Industria. La notificación correspondiente fue publicada en la página web oficial y contiene la información sobre 173 universidades rusas que han superado el límite inferior "C".



Cabe recordar que los símbolos alfabéticos de "A" a "D" se refieren a las categorías de universidades correspondientes, que fueron clasificadas según la calidad de docencia, la actividad científica y el nivel de demanda de los egresados universitarios cuyos niveles varían de "alto" a "insuficiente".

El objetivo del ranking universitario ARES es evaluar la capacidad de las universidades de:

- participar en la actividad académica-científica;
- proporcionar a los estudiantes los conocimientos adecuados;
- facilitar la posibilidad de la comunicación activa con futuros empleadores

Los redactores del ranking destacan que el se hace conforme con el Estándar Europeo (Standards and Guidelines for quality assurance in the European higher education area), que descarta la influencia del factor humano y dependencia de tales parámetros como la presencia de los premios Nobel.

«La Unión Europea está revisando sus evaluaciones de universidades. Hasta hace poco entre los criterios para el ranking universitario fueron la presencia de premios Nobel (ARWU) o de los ganadores de las medallas Fields (para los matemáticos), así como las publicaciones en las revistas científicas de mayor prestigio Science y Nature lo que no aportaba la puntuación alta a las universidades rusas a la escala internacional. Sin embargo, ARWU durante las últimas décadas concedía una alta puntuación a la universidad Europea sólo por el hecho de que allí en el año 1930 (!) estudiaba como becario el futuro premio Nobel», — explican su posición los redactores.

Los redactores del ranking también evalúan los desplazamientos de algunas universidades rusas en la nota analítica: *«ARES Este año ARES ha mostrado unos resultados inesperados. Por ejemplo, la Escuela Superior de Economía está por delante de casi todos sus rivales y se ha acercado a la Universidad Nacional de Investigaciones Nucleares. La Universidad Federal de Siberia ha mostrado el resultado excelente y se ha quedado un poco por detrás de la Universidad Estatal de Investigación de Novosibirsk que cierra el ranking de diez universidades líderes de Rusia».*

Información

La Cámara Europea de Ciencia e Industria fue fundada en Julio de 1992 y registrada en Europa como una organización sin ánimo de lucro y sin fines políticos cuyo objetivo es fortalecer los

lazos científicos, culturales y económicos internacionales.

Cámara Europea de Ciencia e Industria está colaborando de una manera activa con los centros líderes de educación, ciencia e industria, las cámaras Europeas de comercio e industria, asociaciones de pequeñas y medianas empresas. En la Federación de Rusia y los países de CEI Cámara Europea de Ciencia e Industria actúa en función de los acuerdos internacionales y contribuye a la mejora de la cooperación en los ámbitos claves determinados en dichos acuerdos.

[Fuente](#), 19 mayo 2016

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/17245>